

Monsieur Pierrache,

Depuis presque 3 ans, 7 membres du groupe de l'Union pour le Bien et le Progrès de Pecquencourt siègent dans cette assemblée en représentation des habitants de Pecquencourt. Durant cette première partie de mandat nous nous sommes efforcés de remplir nos fonctions de conseillers municipaux par notre présence, nos interventions, nos questions et la reprise de celles-ci par les moyens de communication à notre disposition.

Faire vivre la démocratie c'est parfois être en opposition sur vos décisions simplement parce que nous voyons les choses différemment ou que nos priorités divergent. Les débats peuvent être passionnant et passionnés tout en respectant « la femme ou l'homme » que nous sommes avant l'opposant politique.

Il y a quelques semaines vous avez distribué dans toutes les boîtes aux lettres de la commune un tract de 4 pages concernant la catastrophe « humaine » qui sera évoquée dans quelques minutes.

Ce tract volontairement officiel de notre municipalité reprend votre vision de cet événement mais aussi un paragraphe sur la position prise par notre groupe en faveur de monsieur Gautier et de madame Boet.

Au-delà du fait de nous considérer comme des élus de seconde zone, en utilisant un tract officiel de notre propre municipalité pour nous discréditer, ce sont les éléments que vous sous-entendez qui nous ont choqué ainsi que de nombreux pecquencourtois.

Vous pouvez attaquer nos idées, nos actions, nos interventions mais vous n'avez pas le droit de mettre en doute notre honnêteté.

Que vous considériez notre attitude pathétique ! soit, on sait tous le peu de considération que vous avez pour ceux qui osent s'opposer à vous mais en revanche mettre en doute notre honnêteté en sous-entendant que nous aurions des intérêts financiers dans cette affaire ne vous honore pas et vous avez dépassé des limites que nous vous rappellerons si vous réitérez ce genre d'allusions nauséabondes.

Les élus et membres du groupe de l'Union pour le Bien et le Progrès de Pecquencourt